

■ SANTA MARTA DE TORMES

El centro de la Isla del Soto recibe a 9.000 visitantes en año y medio

El aula de interpretación amplía su horario para atender a la creciente demanda de vecinos y turistas ■ Abrirá sus puertas mañanas y tardes de miércoles a domingo

EÑE | SANTA MARTA

La recuperación y la rehabilitación ambiental de la Isla del Soto ha provocado que cada vez sea mayor la demanda de visitantes particulares, grupos y centros educativos por conocer el gran espacio verde y natural junto al río Tormes con una extensión de 12 hectáreas, que ha hecho que el Centro de Interpretación haya recibido ya más de 9.000 visitas en su primer año y medio de apertura, con una media de 25 personas al día.

Un hecho que hace que el Consistorio haya decidido ampliar el horario de apertura al público y a partir de ahora, el centro pasará a estar abierto de miércoles a domingo, de 11:30 a 14:00 horas y de 16:30 a 18:30 horas. Además, las visitas podrán ser concertadas en grupo entre los meses de marzo y julio en el mismo horario.

El Centro de Interpretación da cabida a un proyecto educativo que busca una mirada diferente hacia la Isla del Soto, donde conviven su aprovechamiento como espacio lúdico, deportivo y de ocio, con la conservación de sus valores paisajísticos y naturales y la puesta en valor del río Tormes.

En este sentido, la edil del área, Marta Labrador, reconoce que "entre miércoles y viernes la mayor parte de gente que se acerca son escolares, ya que conciertan visitas en las que se les enseña el Centro de Interpretación durante el horario escolar. Sin embargo, el sábado y domingo la apertura del centro está pensada para que todos los que disfruten de la Isla del Soto puedan tener un espacio en el que acercarse a conocer en profundidad la biodiversidad que alberga



Los visitantes atienden las explicaciones del técnico en una visita guiada al Centro de Interpretación. | FOTOS: EÑE



La concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador, a la entrada del centro.

la Isla". A este respecto, insiste: "Aunque existe una ordenanza que regula la apertura y el cierre de la isla, desde el Ayuntamiento intentamos ser flexibles con los horarios, respetando especialmente las horas de luz, por lo que si se extiende la visibilidad damos orden para que este espacio se mantenga abierto para favorecer que paseantes y deportistas puedan disfrutar del mismo". Con esta ampliación de horario se pretende cubrir la demanda de visitantes, que además pueden visitar las instalaciones expositivas del Consistorio, como son el museo de arte contemporáneo o el museo de la Moto Histórica durante el fin de semana.

■ CARBAJOSA

El Consistorio inicia la última fase de la instalación de contadores inteligentes de agua

EÑE

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada licitará en las próximas semanas el contrato de suministro de contadores inteligentes que posibilitará que en breve todo el municipio pueda contar con contadores de telelectura que posibilitan una mejor gestión del agua ya que permiten la detección temprana de fugas, el control del consumo por parte de los usuarios y erradicar posibles fraudes.

En concreto, estos contadores ya se han instalado en las urbanizaciones Albahonda I, II y III, en Carpiñuelo y en parte del casco urbano, donde continuará su colocación en los próximos días, así como en las viviendas de Albahonda IV, y previsiblemente a finales de año se comenzarán a colocar en el resto de viviendas de Carbajosa, como asegura el concejal de Servicios de Abastecimiento de Agua y Saneamiento del Ayuntamiento, Ángel Manso.

Quedada en bici para las mujeres aficionadas al deporte

Las mujeres disfrutarán de una ruta en bici el próximo domingo día 13. La 'Quedada Women in Bike' partirá desde Carbajosa y recorrerá los alrededores y localidades vecinas. Posteriormente, las participantes disfrutarán de una comida en la que podrán intercambiar experiencias e impresiones. Actividad organizada por el Club Ciclista Eltubular de Salamanca, en colaboración con la Real Federación Española de Ciclismo, la Federación de Ciclismo de Castilla y León y el Ayuntamiento, dentro del programa Universo Mujer del CSD. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Moteros unidos con el 'Movimiento Movember'

Un centenar de moteros se concentraron a las puertas del Museo de la Moto Histórica de Santa Marta para dar mayor visibilidad al 'Movimiento Movember', como un acto de unión y lucha contra el cáncer de próstata. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Diversión infantil con karts en el circuito vial

Los niños de Carbajosa disfrutaron de una tarde de diversión en el circuito de educación vial con los karts a pedales. Una actividad prevista para la celebración de la Semana de la Movilidad que se tuvo que suspender por la lluvia. | EÑE